



El Gobierno regional fomenta el diálogo con el pueblo gitano

LANZA
CIUDAD REAL

El Gobierno de Castilla-La Mancha reunió ayer al Consejo Regional del Pueblo Gitano, del que forman parte las consejerías del Ejecutivo regional y el Instituto de la Mujer de CLM y siete asociaciones gitanas de la región, como "punto de partida de más diálogo y más participación con los hombres y mujeres gitanas de Castilla-La Mancha".

Así lo ha subrayado la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, al inicio del Consejo Regional del Pueblo Gitano, un órgano consultivo y de representación de la comunidad gitana de Castilla-La Mancha, que tiene como objetivo "visibilizar a la comunidad gitana, dar una imagen positiva del pueblo gitano, impulsar la representación de las mujeres en el Consejo y abrir las puertas a que otras asociaciones y representantes puedan formar parte del mismo", ha incidido la consejera.

Este año, el Gobierno regional va a financiar 23 proyectos "especialmente dirigidos a la comunidad gitana", con un presupuesto aproximado 820.000 euros, gestionados por ayuntamientos y por entidades sociales sin ánimo de lucro de la región, "para conseguir más integración de la población gitana, de sus hombres y mujeres, defender sus derechos, darles visibilidad, fomentar la dignidad y la defensa de los derechos y sobre todo la participación del pueblo gitano en toda la sociedad de Castilla-La Mancha", ha señalado la consejera.

Aurelia Sánchez ha resaltado que con la celebración del Consejo Regional del Pueblo Gitano "hoy estamos de enhorabuena, se van a ver todos los proyectos, va a ser el punto de partida de más diálogo y más participación con los hombres y mujeres gitanas de Castilla-La Mancha, cuyo número se estima en unos 40.000, de los que son atendidos unos 2.000. □